



Photograph 8月

今月の一枚 This month's best shot

撮影／パノラマ遊花の里



絶景花畑は市民の皆さんの手で

富士山の眺望が自慢のパノラマ遊花の里で、市民の皆さん約100人が参加して、コスモス畑の草刈りや草取りなどの作業を行いました。コスモスは、9月中旬から下旬にかけて見頃を迎え、富士山とコスモスの共演が楽しめます。富士山をバックと咲き誇るコスモスの景色は絶景。初秋の自慢の景色をお楽しみください。



子どもたちが裾野市を学習

8月2日

「裾野市を学習する日」が市役所および生涯学習センターで行われました。市役所に集まったのは市内の小・中学生33人。事前に預かった質問に対する職員の説明に耳を傾け、夏休みの自由研究に役立てたいと真剣なまなざしでメモを取っていました。



きれいな水を地域が守る

8月4日

深良川のクリーンアップ作戦が地域住民によって行われました。毎年この時期に行われるこの事業。参加者は「深良用水の下流域に広がる多くの農地を潤す大切な水は、その上流からきれいに保たなければいけない」と汗をぬぐいながら笑顔で作業をしました。



深良用水の恵みを学ぶ

8月7日

環境イベント「深良川水力発電所を知ろう」が開催されました。小学生や環境市民会議のメンバーなど31人が参加。市民文化センター特別展示室などで“日本一長い手掘りの山岳トンネル”である深良用水の価値を学び、深良川第一発電所を見学しました。



浴衣姿の中学生らが華麗に舞う

8月11日

第45回富岡地区夏祭り大会が、富岡第一小学校グラウンドで行われました。祭りのキャッチフレーズが飾られたやぐらの上で、涼しげな浴衣姿の富中生らが、軽快な太鼓の響きに合わせて華麗な盆踊りを披露。大勢の皆さんが夏の風情を楽しみました。



交通死亡事故連続400日以上ゼロ

8月14日

交通死亡事故ゼロ連続400日達成表彰状伝達式が市役所で行われました。市内では、昨年7月8日から連続400日以上交通死亡事故が発生していません。市民の皆さんが交通安全に努めた結果だと、県交通安全対策協議会会長の川勝平太県知事から表彰されました。



JFAアカデミー福島全日本大会優勝

8月16日

当市を拠点に活動する“JFAアカデミー福島”が第23回全日本U-15女子サッカー選手権大会と、日本クラブユース女子サッカー大会（U-18）2018に出場し、いずれも優勝に輝きました。選手らは「良い環境で練習できた結果だと思います」と喜びを語りました。



歴史資料から深良用水の重要性を知る

8月19日

深良用水に係る御裁許書の虫干し会がコミュニティ長泉で行われました。長く保存をするための虫干しに合わせ、内容を多くの方にってもらう機会としています。深良用水にまつわる紛争のいきさつやわび状などから、当時の農業用水の大切さを知りました。



市役所にハワイの風が吹きました

8月22日

「裾野市も・ひと・こと」の第一弾として、フラサークルPumehanaの皆さんが、青空の下、鮮やかにフラダンスを披露しました。観覧した方は、「市役所でハワイの気分が味わえるなんて、不思議だし楽しいです」と新たな市役所の使い方を喜んでいました。